

NP 4º/25 Marzo | 41 Rally Villa de Santa Brígida
Campeonato de Las Palmas de Rallies de Asfalto

Luis Monzón y José Carlos Déniz, a bordo de un Citroën C3 Rally2, logran su tercera victoria en el Rally Villa de Santa Brígida

29/3/2025

Corriendo en los tramos de casa, motivados por sus buenas sensaciones y tratando de aprovechar la oportunidad de rodar justo antes de participar en el 49 Rally Islas Canarias puntuable para el Campeonato del Mundo, Luis Monzón y José Carlos Déniz lo bordaron con su Citroën C3 Rally2 al imponerse en todas las especiales de la cita satauteña, segunda del provincial de Las Palmas de la especialidad.

Luis Monzón y José Carlos Déniz tenían ganas de hacer un buen papel en el rally de casa, tanto en términos de rendimiento como de *feeling* y, lo cierto, es que se ajustaron al guion que había pasado por sus cabezas. El de Santa Brígida acabó con buenas sensaciones en la Subida de Juncalillo celebrada hace una semana y en el rally de casa pudo estirar esa buena sintonía con su Citroën C3 Rally2.

En cualquier caso, el inicio del Rally Villa de Santa Brígida no era fácil. Dos tramos relativamente cortos en la noche del viernes, pero intensos y que no daban lugar a errores, se unían a una meteorología fresca. Lejos de amilanarse, Monzón-Déniz realizaron esos dos tramos a buen ritmo, logrando diferencias sólidas respecto a sus rivales más cercanos, por lo que iban a encarar los tramos del sábado con un importante colchón a su favor.

El día más largo del 41 Rally Villa de Santa Brígida, segunda cita del provincial de la especialidad, contaba con tres especiales que se repetían en dos ocasiones. Esa hoja de ruta ofrecía a los del Citroën C3 Rally2 la posibilidad de centrarse en ajustes que optimizasen aún más su comunión con este vehículo. Salvando un leve problema de potencia, los satauteños pusieron la directa hacia la victoria imponiéndose en todos los tramos cronometrados de esta edición, incluido el TC Plus y sus correspondientes puntos extra.

“Vencer en el rally de casa siempre es bonito, hacía tiempo que no lo conseguíamos y quiero dedicárselo a la afición. He disfrutado mucho”, apuntó Luis Monzón nada más llegar a la meta final. “Desde el principio salimos pensando en el ‘Islas Canarias’, queríamos probarnos y mantener un ritmo alto durante todo el tiempo”, destacó. “Hemos trabajado en los reglajes, mirando los neumáticos y sus presiones, la verdad es que en ese aspecto todo fue bien. Detectamos un leve problema de potencia, pero trabajaremos para que esté al 100% de cara a la cita del WRC”, concretó el vencedor de esta edición del Rally Villa de Santa Brígida.

Después de la Subida de Juncalillo y del Rally Villa de Santa Brígida, Luis Monzón y José Carlos Déniz han realizado su particular pretemporada con la vista puesta en el inminente Rally Islas Canarias, una cita que supondrá el regreso de ambos al Campeonato del Mundo (WRC) después de muchos años. Para ambos, la última visita a ese certamen fue en 1999 con motivo del Rally España – Cataluña, por lo que en el seno del equipo ya se ha activado la cuenta atrás para vivir un nuevo capítulo al máximo nivel.

Este proyecto es posible gracias a Lopesan Hotel Group, Citroën Auto-Laca Canarias, Domingo Alonson Group, Fred. Olsen Express y Pirelli.